

ANTRAG Nr. 3482

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



13.12.2022

Bessere Sicherheit für Fahrradfahrer im Winter

Die Landeshauptstadt München (LHM) wird aufgefordert, im Winter für eine bessere Sicherheit auf Fahrradwegen zu sorgen. Dazu gehört neben einem verstärkten Räumdienst auf Radwegen bei Gefahrensituationen auch die Möglichkeit, an Hauptverkehrsadern oder an Anstiegen mit Salz zu streuen und so festgefahrene Eisplatten aufzulösen.

Begründung

Der Wintereinbruch mit Schneefall vom vergangenen Wochenende hat auf vielen Radwegen in München für schwierige Verkehrsverhältnisse gesorgt. Besonders festgefahrene Eisplatten und durchgehend glatte Flächen, auf denen nur eine unzureichende Menge an Streusplit zu finden sind, sorgen für erhöhte Unfallgefahren. Neben Stürzen auf den Gefahrenstellen sorgt auch der stattfindende Ausweichverkehr vom Radweg auf Fahrbahnen oder Gehwege für Probleme. Deswegen muss hier dringend nachgebessert werden und, an besonders gefahrenträchtigen Stellen, auch die Nutzung von Streusalz erlaubt werden.

Manuel Pretzl

Fraktionsvorsitzender